

Christina Maria Landerl

Arbeitsbericht, Bad Hall (Villa Rabl)
Jänner 2023

Ich konnte die Zeit in den großzügigen Räumlichkeiten Villa Rabl sehr gut nutzen und bin mit meinem Romanprojekt „Das Buch Helga“, das in der Gegend um Bad Hall angesiedelt ist, wesentlich vorangekommen.

Nicht nur konnte ich in dem ruhigen Atelier sehr konzentriert schreiben, ich konnte auch meine Recherchepläne umsetzen: Ich habe in Bad Hall verschiedene Interviewpartnerinnen getroffen und Schauplätze in der Nähe aufgesucht (u.a. in Waldneukirchen und Steyr), konnte viele Einblicke gewinnen und Material sammeln, das mir die Weiterarbeit am Text ermöglichen wird.

Herzlichen Dank an das Land Oberösterreich für die Zeit hier, die für mich ausgesprochen produktiv war!

